

Kinderkarneval in Millingen

Auch in diesem Jahr veranstaltet der SV Millingen wieder die beliebte Millinger Karnevalssitzung für Kinder.

Rheinberg. Obwohl er bekanntlich kein Karnevals- sondern ein Sportverein ist, hat sich der Vorstand einstimmig dafür ausgesprochen und damit müssen die Millinger Kinder auch in diesem Jahr nicht auf ihren Kinderkarneval verzichten, der am Sonntag, 16. Februar, um 14.11 Uhr in der Turnhalle der Schule am Bienenhaus stattfindet.

Ein kindgerechtes karnevalistisches Programm wartet auf die jungen Närrinnen und Narren, die selbstverständlich gerne ihre Eltern,

Großeltern oder Tanten und Onkel mitbringen dürfen.

Begrüßt werden die Närrinnen und Narren noch von Millingens Jugendobfrau Angelika Glanz, aber dann haben die Kinder das Sagen. Hannah Glanz und Pia Brinkmeier, die eine neun und die andere zehn Jahre alt, werden durch das Programm führen, das diesmal das Motto „Unter dem Meer,“ trägt und alle Helferinnen und Helfer aus dem Organisationsteam werden entsprechende Kostüme tragen.

Neben den Auftritten der unterschiedlichsten Tanzgarden wird die Zaubershow mit Clown Liar, der mit seinen magischen Künsten nicht nur die Kleinen in seinen Bann ziehen wird, einer

der Höhepunkte sein. Hannah und Pia werden natürlich auch den Millinger Elferat mit dem Prinzenpaar Sarah I. und Philipp I. begrüßen dürfen.

Darüber hinaus gibt es wieder jede Menge Mitmachspiele, so dass zu keiner Sekunde Langeweile aufkommen dürfte.

In einer Tombola sind tolle Preise zu gewinnen und gegen den Hunger und Durst werden leckere Knabberteller, Kuchen und diverse Getränke angeboten.

Der SV Millingen freut sich auf viele Besucher und deshalb wurden die Eintrittspreise wie gewohnt bewusst niedrig gehalten. Kinder zahlen einen Euro Eintritt und Erwachsene zahlen zwei Euro.